
昨日， 我市气温在弱南风的带动下回

升，市区的最高气温升至 30.2℃。 今天白天

晴天， 偏南风 2 级到 3 级， 温度 19℃到

30℃。 今天夜里到明天晴转多云。

今天我市部分气象指数为：

紫外线指数：5级，辐射强度为很强。

霉变指数：2级，易发生轻度霉变。

中暑指数：1级，不会中暑。

行车安全指数：1级，气象条件良好，有

利于安全行车。

更多天气资讯，请拨打 12121。
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重整妆容，棉丰渠昨日开闸放水

晨报讯（记者 席适之）备受市民关注

的棉丰渠改造工程已于近日完工。 8 月 22

日早上 8时， 在淇滨区九州路办事处大赉

店村内， 棉丰渠引水闸的闸门被工作人员

打开， 清澈的水沿着修整一新的渠道缓缓

流出，棉丰渠正式开闸放水。

棉丰渠总长 4公里，其中淇滨区段 3.3

公里，开发区段 0.7公里。 因水流不畅、河道

污染、周围环境受到影响等问题，棉丰渠治

理被列入今年我市十大重点民生工程。今年

5 月下旬，棉丰渠改造工程正式启动，淇河

至华山路、华山路至大伾路、大伾路至泰山

路三个路段开始了污水管网和沿渠河道清

淤疏通、污水管网铺设、桥涵改造等工作。

棉丰渠改造工程已于近日完工， 此次

改造， 淇滨区完成了棉丰渠黄河路至黎阳

路段的清淤疏通工程， 共清理河道 2728

米，清除污泥 9800 立方米；疏通棉丰渠九

州路至黎阳路段两侧约 3 公里污水管网；

新铺设污水管网 0.23公里。 开发区完成棉

丰渠黎阳路至泰山路段的清淤、 整治和绿

化改造工程，共清理河道 730米，清除污泥

3000立方米，铺设污水管网 0.7 公里，整治

和绿化改造 1.6 万平方米， 并加宽了衡山

路、泰山路等 3处跨路涵洞。

市环保局和市住建局还联合对棉丰渠

沿线及城北工业区单位和企业的排污问题

进行了排查，共检查 49 家单位，下达整改

通知书 24份。截至目前，共 18家单位完成

污水管网改造， 大赉店 6家豆腐作坊被取

缔，方园巷向棉丰渠排污的 12家单位已通

过棉丰渠北侧（衡山路西至泰山路）污水管

网进行截流。 棉丰渠以全新的面貌出现在

市民面前。

今日处暑

以后天气会越来越凉

9 月 10 日左右正式入秋

晨报讯（记者 王帅 实习生 牛蕾）今天

是二十四节气中的处暑， 标志着一年中最热的

日子过去了，天气将越来越凉爽。记者从市气象

局了解到，目前我市还未正式入秋，我市往年正

式入秋时间是在 9月 10日左右。

据市气象局工作人员介绍， 我国农历二十

四节气中处暑的“处”字含有躲藏、终止的意思，

而处暑的到来标志着炎热的暑天结束， 天气将

越来越凉爽。不过气象专家表示，要达到气象意

义上的秋天还需要一定条件， 因为在气象学上

连续 5 天日平均气温在 22℃以下，才能算正式

入秋。目前我市还未达到此标准，我市往年正式

入秋时间是在 9月 10日左右，因此进入真正的

秋季还需要再等上一阵子。

专家提醒，经过炎夏消耗，人体消化系统功

能下降，肠道抗病能力减弱，若有不慎可能引起

腹泻， 建议消化系统不好的人少吃或不吃辛辣

等刺激性较强的食物，并注意饮食卫生。 天气由

热转冷，还容易患呼吸系统传染疾病，对青少年

和老年人来说，尤其要特别预防感冒等呼吸道疾

病。室内要保持空气流通，少吃生冷食品，出现不

适要及早就医。 （线索提供：段秀英）

新华社、《光明日报》等媒体

齐聚鹤壁“品尝”文化建设成果

晨报讯（记者 渠稳）8 月 22 日，新华

社、《光明日报》、中央广播电台、《大河报》

等省内外多家主流媒体齐聚鹤壁，共同感

受和分享我市在发展过程中取得的文化

成果。

自 1996年以来，我市广场文化活动已

经连续举办了 16 年，特别是近几年，又被

市委、市政府列为对全市人民承诺的十件

实事之一，每年演出场次达到 200场以上。

在全省“欢乐中原”广场文化活动评比中，

我市连续五年荣获优秀组织工作奖。 中

国·鹤壁民俗文化节以浚县古庙会为依

托，在文化节期间，我市举办了民间社火

表演、比赛、商品交流大会等十余项文化

活动，吸引了晋冀鲁鄂皖 20多个省市及海

内外的游客。

今年按照第五届‘欢乐中原 - 欢乐鹤

壁’ 活动的整体部署，1 月 ~5 月为民俗文

化活动阶段，6 月 ~9 月是广场文化节阶

段，今年广场文化节期间，全市共举办各类

广场文化活动 230余场次， 演出各类文艺

节目 1200余个，观看广场演出的人数再创

新高。

为了感受我市在文化发展方面取得的

成果，当天下午，记者们分别来到淇滨区怡

乐园社区和淇县朝歌风艺术团参观。“通过

参观， 我们看到了鹤壁完善的群众文化基

础设施， 感受到了具有鹤壁地方特色的群

众文化生活， 文化已经融入群众生活的方

方面面。 ”新华社河南分社记者李博说。

当晚， 记者们还观看了广场文化节的

戏曲专场。“广场文化节群众的参与度很

高， 鹤壁已经形成了广泛的文化网络覆盖

面。 ”人民网记者徐驰说。

晨报讯（记者 席适之）8 月 22 日，富士康

科技集团与市政府合作项目签约仪式在郑州

举行。 副省长张大卫， 富士康科技集团总经

理徐牧基， 市委书记丁巍，市长魏小东，省政

府副秘书长刘世伟，市委常委、常务副市长桂

玉强，市委常委、副市长刘新勇，市人大常委会

副主任部圳东，副市长张然出席签约仪式。 富

士康科技集团副总经理张浚荣、胡祯祥，协理

杨凌云、林宥旭，资深经理陈锦修等出席签约

仪式。

这次协议确定的富士康鹤壁项目，将进行

新型功能材料、 汽车轻量化部件及电子书、手

机、相机等零组件产品的生产及研发，并建设

中部地区一流的电子商业卖场和电子销售连

锁店。

富士康生产原材料中涉及金属镁，产品以

电子信息类 3C 产品为主，项目的落地投运，将

极大提升我市金属镁精深加工能力，壮大金属

镁产业实力，促进我市电子信息产业实现跨越

式发展，同时带来的人口聚集还将促进和带动

食品加工业、现代服务业的发展，对于我市建设

大新区、推进新型城镇化，对于加快调整产业结

构、提升产业层次、形成产业集群、扩大经济总

量具有重要意义，有着强有力的拉动作用。

富士康项目从 2 月 5 日双方接触开始，经

过数十轮的洽谈和双方高层的反复相互考察、

拜访、沟通，昨天成功落地。 这是省委、省政府

全程支持和指导的结果，是市委、市政府高度

重视和全力推进的结果， 是相关同志日夜兼

程、艰苦奋斗的结果，是各级各有关部门和广

大干部群众共同努力的结果。

丁巍主持签约仪式并致辞。 丁巍代表鹤壁

市委、市政府和全市人民向项目的签约表示祝

贺。 他指出，富士康鹤壁项目的签约，是鹤壁市

经济发展中的一件大事。 按照省政府“把富士

康项目作为影响我省改革开放全局的事情抓

紧抓好”的要求，鹤壁市积极发挥金属镁产业

等优势， 加强与富士康科技集团的沟通对接，

积极承接富士康科技集团金属镁产业基地等

项目。 此次签约，将成为鹤壁市与富士康合作

的里程碑。

丁巍指出，为保障项目顺利推进，我们把

富士康项目作为全市当前的“一号工程”，成立

了以市委、市政府主要负责同志为首的项目推

进领导小组，下设商务服务组、人力招聘组、项

目建设组；同时，成立鹤壁市城投公司，专门为

富士康项目服务，全力推进项目建设。 近期，根

据富士康招工需求，仅一周时间就向太原选送

员工 800多人、下周将再选送 700人。 目前，鹤

壁新区规划已经省委、省政府批复，为富士康

预留的发展空间、规划的员工住房都有可靠保

障。 今年年底北京至深圳高铁将正式开通，从

鹤壁到北京仅需 2小时、到深圳约 5小时，这些

也为富士康的进驻提供了良好条件。

丁巍说，下一步，我们将按照省委、省政府

提出的鹤壁在中原经济区建设中先行先试、走

在前列的要求，坚持服务好富士康就是提升对

外开放水平、提升工作水平的理念，狠抓工作

落实、务求工作实效，积极为富士康鹤壁项目

创造良好的发展环境。 他希望富士康科技集团

与鹤壁开展更加广泛的合作， 取得更大的成

果，实现互惠双赢，为中原经济区建设作出积

极贡献。

上午 9 时，在热烈的气氛中，市长魏小东、

富士康科技集团副总经理张浚荣分别代表双

方在投资协议书上签字。 张大卫、徐牧基、丁巍

等共同鉴签。

·链接·

富士康科技集团是专业从事电脑、 通信、

消费电子、数位内容、汽车零组件、通路等 6 C

产业的高新科技企业， 连续 9 年居大陆出口

2 0 0 强榜首； 2 0 1 1 年跃居《财富》全球企业 5 0 0

强第 6 0 位，成为全球最大的电子产业专业制造

商。 富士康科技集团全球总市值超过 7 0 0 亿美

元，布局横跨欧、美、亚三大洲，员工总数超过

1 2 0 万人，在全球共取得超过 1 5 3 0 0 项专利。

富士康花落鹤壁

富士康科技集团与市政府合作项目签约仪式在郑举行

副省长张大卫出席，徐牧基、丁巍、魏小东等参加

■协议确定，富士康科技集团将在鹤壁进行新型功能材料、汽车轻量化部件及电子书、手机、相

机等零组件产品的生产及研发，并建设中部地区一流的电子商业卖场和电子销售连锁店

■该项目落地是我市与富士康科技集团合作的里程碑， 对于我市建设大新区、 推进新型城镇

化，对于壮大金属镁产业实力，促进电子信息产业跨越发展，加快调整产业结构、提升产业层次、形

成产业集群、扩大经济总量具有重要意义


